

グループホーム出東ララ 第132号

(社福) 出ラ第132号
 令和6年6月17日
 社会福祉法人 出東福祉会
 グループホーム出東ララ

初夏の候、利用者様並びにご家族様、地域の皆様方には、グループホーム出東ララの運営につきましてご理解、ご協力頂き厚くお礼申し上げます。
 6月に入り、梅雨に入る前に屋外へ出て楽しみを…と思っていたのもつかの間で、一気に夏に突入してしまいました。室温や湿度などこまめに調整し体調を崩されることのない様に努めて参ります。
 また、ララではエアコンを常に使用していることと、高齢者様の肌を守るという点から衣服を半袖ではなく長袖を着用して頂くようにしています。

施設長 吾郷香織



地域の方からお花をいただきました。



ララの畑からこんにちは



玉ねぎの収穫



地域の方々から多くのお心遣いをいただき今年も夏野菜を植えることができました。
 無事に収穫できますように。



ピーマン、ナス、きゅうり、トマトなど沢山の野菜を植えました。特にスイカを楽しみにされています。



こども園の園児さんが収穫のお手伝い。

後日お礼の感謝状を送りました。

喜見寺さんへ花祭り見学に行きました。



地元の喜見寺さんで花祭りを楽しめました。お一人お一人お釈迦様へ甘茶をかけて手を合わせられ、甘茶をご堪能されました。

母の日
 昼食にはいなり寿司を、おやつには水まんじゅうを皆さんと一緒に作り頂きました。美味しいと大変好評でした。

MOTHER'S DAY 母の日



高齢者虐待防止に関する研修

施設内研修を行いました(6/9)
 虐待につながる不適切なケアについて理解し、職員同士がお互いに自己の発言や行動を振り返りながら皆様のお気持ちに寄り添えるように努めてまいります。
 ※この研修は年2回の実施が義務付けられています。